
 
 

  

 
          29. August 2020 
 
 
Fragestunde vom 7. September 2020 
 
 

Wieder einmal: Sperrung für Fussgänger 
 
Wieder einmal wurde ohne Ankündigung eine gut genutzte Fusswegverbindung im Raum 
Salina Raurica einfach so gesperrt! Zwischen Netziboden- und Rheinstrase wird ohne An-
kündigung ein Strassenstück gebaut und dazu die Fuss- und Veloverbindung von der Heiss-
gländ- zur Rheinstrasse auf unbestimmte Zeit unterbrochen. Der südliche Teil davon wird 
unter anderem rege von Menschen genutzt, die mit dem Zug in Salina Raurica ankommen 
und im Bereich Hardwasser mit seinen vielen Arbeitsplätzen arbeiten. 
Das Vorgehen zeigt, dass weder der Kanton noch die Gemeinde etwas aus früheren Vor-
kommnissen gelernt haben. Es stellt der ganzen Planung um Salina Raurica kein gutes 
Zeugnis aus und untergräbt das Vertrauen in diese. 
 
Deshalb stelle ich  dem Gemeinderat folgende Fragen: 
 

 Weiss der Gemeinderat überhaupt, dass da gebaut wird? 

 Wie steht es mit der Zusammenarbeit von Kanton und Gemeinde? Wird da gegensei-
tig informiert, oder macht jede Partei, was sie gerade will? 

 Ist das Strassenstück rechtskräftig bewilligt?  

 Was ist der Grund, dass dieses Strassenstück gerade jetzt gebaut wird? 

 Warum wurde die Bevölkerung nicht über die Sperrung informiert, z.B. im PA oder 
durch Tafeln? 

 Warum wird keine Umleitung signalisiert? 
 
Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
Christoph Zwahlen 
Unabhängige und Grüne 
 
 
 
 
 


